

平成 28 年度 8 月号 熊谷市立久下小学校	<h1>久下小だより</h1> 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	(8 月の生活目標) 規則正しい生活をする
--------------------------------------	---	--------------------------

有意義な夏休みとするために！

【先ず隗より始めよ】

先ず隗より始めよとは、遠大な事業や計画を始めるときには、まずは手近なところから着手するのがよいというたとえです。

そこで、夏休みがはじまるに当たって、3つのことを家庭で話し合ってみてはどうでしょうか。

(1)自ら進んで学習できるようにしましょう。

○適度で実現可能な目標を一緒になって決め、その目標を達成できるよう励ましましょう。

(2)家庭学習を習慣化させましょう。

○毎日、時間を決めて取り組むようにさせるとともに、その時間内に最後までやり遂げることができるように取り組みせましょう。

○ゲームやテレビの時間を決めたり、睡眠時間を確保したりするなど、一日の生活設計を立てましょう。学習時間はあらかじめ決めておきましょう。

(3)学ぶ環境を整えましょう。

○学習する場の確保、整理・整頓を心がけましょう。

○学習しているそばでテレビを見ないなど、集中して学習できる雰囲気をつくりましょう。時には親子で新聞を読んだり、読書をしたり、一緒に問題を解いたりしてみましょ。さらに、やらされる学習から、自ら取り組む主体的な学習に変えると、自分の学習に自信がもてるようになり、学ぶ喜びにつながります。お子さんの取組を励ます言葉をたくさんかけましょう。

〈お子さんの取組を励ます言葉の例〉○「よくやったね。」

「がんばったね。」など、まず学習への取組に目を向け、努力していることをほめていきましょう。(できなかったことを責めることは、意欲を奪うことにつながりかねません。) ○「計算がはやくなったね。漢字がきれいに書けるね。」「今日も目標どおりできたね。」「明日もがんばれるといいね。」「毎日、自分で学習することは素晴らしいことだよ。」などの言葉がけにより継続を促します。○「昨日は計算をよくがんばったね。」「今日は何に挑戦するの?」と学習内容を確認する言葉がけも大切です。家でのお手伝いを決めて、継続的にやらせることで、責任感を育てることも大切です。工夫してお手伝いをしたときは、「よくできたね。助かったよ。」と言ってください。次へのやる気を育てます。

学校非常用携帯電話を準備しました！ 電話番号 080-7818-0970

学校が休み中、緊急に小学校と連絡をとる必要が生じたときのために、学校非常用携帯電話を用意しました。交通事故、非常災害、いじめ等で緊急を要する事案、また、修学旅行、林間学校等の際にご利用ください。担当職員が会議中や作業中のため呼び出してもすぐに対応できないときもありますが、その際はご容赦ください。なお、上記につながらないときは、090-6015-0904にお電話ください。

8 月 行事予定		
1 月		
2 火		
3 水		
4 木		
5 金	英語教室	
6 土		
7 日		
8 月		
9 火		
10 水		
11 木		山の日
12 金		
13 土		
14 日		
15 月		
16 火		
17 水	全校登校日 一斉下校	
18 木		
19 金		
20 土		
21 日		
22 月		
23 火		
24 水		
25 木		
26 金		
27 土	奉仕作業	
28 日	夏季休業日終了	
29 月	授業開始 全校朝会 学力向上一斉下校 13:00	
30 火	学力向上 下校 13:00	
31 水	学力向上 色別活動 給食再開 下校 15:10	

7/1 (金) 2日 (土)



湧水保全フォーラム全国大会が秋田県美郷町で開催されました。エコクラブの子供たちは、秋篠宮様に日頃の活動を聞いていただきました。殿下(秋篠宮様)は、2分30秒間、終始笑顔でうなずきながら聞いておられました。一生に二度とない貴重な体験をすることができました。レクシオンでは、直接お話をすることができ、恐れ多くも殿下にお酒をささせていただきました。



7/4 (月) 朝の読み聞かせ



保護者のご協力の下、朝の読み聞かせが行われました。真剣に耳を傾け本の世界に引き込まれていきました。

7/5 (火) 2・6年生学級会研究授業



2年生では議題『夏休み前のお楽しみ会をけいかくしよう』、6年生では議題『「すてきな夏休みにしよう集会」をしよう』と題して学級会が開かれました。たくさんの意見が出され、話し合いが盛り上がりました。

7/6 (水) JRCの日



梅雨の季節、校庭に草が茂り、全校児童で草取りをしました。ゴミ袋がたちまち一杯になりました。

7/12 (火) 児童集会；放送委員会



「もしもチャイムがなかったら」と題して劇が披露されました。時間を守り行動することが大切であることを学びました。

チャイムが鳴ると、校庭で遊んでいた子供たちが走って教室に戻る姿が見受けられます。とても感心しています。

7/12 (火) 着衣水泳



子供たちは、水泳の最後の時間、服を着て泳ぐ着衣水泳を体験しました。服が身体に密着し泳ぎにくそうでした。ペットボトルを抱き水に浮かぶ練習をしましたが、何度かやるうちに上手に浮かぶことができました。

7/15 (金) 鉛筆の持ち方・姿勢



お子さんの鉛筆の持ち方はどうでしょうか。背筋が伸びた姿勢で座っていますか。学校では正しい鉛筆の持ち方の練習のため、補助具を使っています。姿勢

を正すため「グー・ペタ・ピン・サツ」を合い言葉に座っています。ご家庭でもよくできたら褒めてください。

7/15 (金) 埼玉県教育委員会教育長等学校視察



関根郁夫埼玉県教育長、義務教育指導課長等12名の先生方が本校を視察しました。3・5・6年の授業を公開しましたが、アクティブ・ラーニングを導入した教育の質の高さに感心されていました。

7/19 (火) PTA料理教室



平野元栄養教諭を講師に招き、料理教室が開かれました。短時間で美味しい料理を3品つくりました。夏休み中は料理も大変ですが、栄養バランスのよい手作り料理を食べさせてください。ナスのナムルも好評？でした。

